

Para medir la temperatura

Lean el relato sobre una experiencia que realizaron los alumnos en la hora de Ciencias.

Usaron tres baldes de plástico iguales y colocaron en cada uno agua a distintas temperaturas. En el balde A, pusieron agua bien fría, recién sacada de la heladera. En el balde B, pusieron agua de la canilla de agua caliente, a la temperatura que se usa para lavar los platos. En el balde C pusieron agua a temperatura ambiente.

Pablo, uno de los chicos, puso la mano derecha en el balde A y la mano izquierda en el balde B y las dejó allí. Un minuto después la maestra le pidió que pusiera rápidamente las dos manos en el balde C. Cuando sus compañeros le preguntaron cómo era la temperatura del agua de ese balde, Pablo les respondió:

—Con la mano derecha se siente caliente, y con la mano izquierda se siente fría.

Comenten entre todos: ¿qué podría haber hecho Pablo para describir de manera exacta la temperatura del balde C?